

群馬県学校農業クラブ連盟主催

令和4年度平板測量競技会が開催されます！！

- ☆ 昭和29年以来、69年続く伝統ある競技会です。
- ☆ 学校農業クラブに所属する高等学校の生徒が平板測量の技術を競います。最優秀チームは10月に富山県で開催される、全国大会への出場権を得ます。昨年度の全国大会では、藤岡北高等学校のチームが優秀賞を受賞しました。
- ☆ 第1回大会から、県の農業土木技術職員が大会運営と審査に協力しており、本年度も農村整備課及び各農業事務所の農業土木技術職員が将来の技術者育成の一助となるよう支援します。

【日 時】 令和4年8月2日（火）
9：00～14：00

【会 場】 県立勢多農林高等学校（グラウンド及び校舎内）
所在地：前橋市日吉町2丁目25-1
電 話：027-231-2403

【競技種目】 平板測量

【出場高校】 勢多農林高校、利根実業高校、藤岡北高校、吾妻中央高校



〈令和3年度大会の様子〉

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



平板測量競技会

令和3年8月3日(火)
吾妻中央高等学校



競技会 開会式



競技



競技



競技



最優秀

県大会最優秀賞を受賞して

群馬県立藤岡北高等学校

環境土木科 3年 茂原 浩隆

私たち藤岡北高等学校平板測量競技チームは、平板測量競技会で最優秀を獲得しました。私たちの練習の本格的なスタートは3月下旬頃からでした。今年はAチームとBチームが出場しました。この2チームで最優秀を目指すために小雨が降っていても、強い風が吹いても誤差がでないように日々練習を頑張ってきました。Aチームは2年生3人、3年生1人のチームでした。初めて測量する人もいたので指導しながら練習を進めていくのはとても大変でした。Aチームの課題は三次作業での時間が過ぎてしまうことと、面積較差のズレが出てしまうことでした。Bチームの課題は一次・二次・三次作業で時間が過ぎてしまうことでした。それでも大会前までには両チームともいい結果を残せていました。

今回の平板測量競技会ではAチームが最優秀賞という結果を残すことができました。全国大会に進めるという経験ができました。最後に、お忙しい中、休日や長期休暇中にご指導や差し入れをしていただいた先生方、暑い中、ともに切磋琢磨して練習をしてきたABチームの仲間達など、平板測量でお世話になった方々にありがとうございました。